

Lundi 30 mars 2026

SAINT d'ici

Saint Gérard de Lunel

La fondation des premiers établissements franciscains à Lunel correspond à la prédication de saint Antoine de Padoue dans le Midi de la France au début du XIIIème siècle. Cette parole de fraternité dans les pas du Christ partagée par tant de contemporains conduit à la fin du siècle un des jeunes seigneurs locaux, Gérard Amicy, **à partager la spiritualité de Saint François d'Assise.**

Quittant son rang et sa famille, faisant vœux de pauvreté, ermite tertiaire, il rejoint la terre franciscaine des Marches en Italie où il meurt à moins de trente ans vers 1298. Vénéré depuis en tant que guérisseur à Potenza Picena dans le diocèse de Fermo, il est canonisé en 1742 sous le nom de San Girio.

Saint Gérard de Lunel et son frère, Effrénaud, lors de leur migration vers l'Italie. ici au Pont du Gard.



Oublié de ses compatriotes, son existence est redécouverte par un prêtre originaire de Lunel exilé en Italie pendant la Révolution française. La dévotion à saint Gérard de Lunel devient officielle dans le diocèse de Montpellier en 1837. Un tableau de 1838 récemment restauré, œuvre du montpelliérain **Fraissines**, le représentant en prière dans une grotte près du Pont du Gard, orne la chapelle qui lui est consacrée à Notre-Dame du Lac dans sa ville d'origine.

Il est fêté **le 25 mai**, patron de l'épilepsie, de la ville de Lunel, et de Potenza Picenta en Italie.

